



# TURKISH AIRLINES

## STAR ALLIANCE

**BITTE FÜHREN SIE KEINE VERBOTENEN GEGENSTÄNDE AN IHRER PERSON ODER IM HANDGEPÄCK MIT.**  
**DO NOT CARRY PROHIBITED ITEMS ON YOU AND IN YOUR BAGGAGE.**

**Handgepäck / Cabin Baggage**

- Rasierklingen / Razor Blades
- Feuerwaffen / Guns
- Werkzeuge / Worker Tools
- Taschenmesser / Swiss Army Knife
- Nagelschere und -feile / Nail Scissors & Nail File
- Schraubendreher und -schlüssel / Screwdrivers, Spanners
- Batterien usw. / Battery etc.
- Messer / Knives
- Scheren / Scissors
- Stumpfe Gegenstände / Blunt Instruments
- Magnetisches Material / Magnetic Magnet
- Munition jeder Art / All Ammunition Types

**Aufgabegepäck / Checked Baggage**

- E-Zigarette / E-Cigarette
- Bleiche / Bleach
- Campingkocher / Camping Cylinder
- Explosives Material / Explosive Material
- Feuerzeuggas/-benzin / Lighter Fluid
- Farben/Lösungsmittel / Paint, Thinner
- Streichhölzer / Matches
- Segway
- Hoverboard
- Solo wheel
- E-Bikes mit Batterie / Bikes With Battery
- Entzündliche Substanzen / Flammable
- Pfefferspray / Pepper Sprays
- Tränengasspray / Tear Sprays
- Elektroimpuls Waffen / Stunning Device

**Werkzeuge mit einem Messer oder einer Klinge von über 6 cm Länge, die als Waffe benutzt werden können.**  
Tools with a knife or shaft larger than 6 cm can be used as a weapon.

- „Tragbare elektronische Geräte im Gepäck müssen ausgeschaltet sein.“  
Portable electronic devices in the baggage must be turned off.
- „Es ist strengstens verboten, zusätzliche Ersatzakkus für elektronische Geräte in aufgegebenen Gepäckstücken mitzuführen; diese müssen in einem Etui oder einer anderen Verpackung mit den Handgepäckstücken transportiert werden.“  
It is strictly forbidden to carry extra back-up batteries of electronic devices in checked baggages, it is necessary to carry them in case or package on carry-on baggages.
- **Smart-Gepäck** - Smart Luggage  
Bei Smart-Gepäck handelt es sich um Gepäckstücke, die über integrierte Lithium-Ionen-Akkus zum Aufladen anderer Geräte sowie über weitere Funktionen wie GPS-Ortung, Bluetooth, WLAN, integrierte Waagen und digitale Schlösser verfügen. Smart-Gepäck, dessen Lithium-Ionen-Akku nicht entfernt werden kann, ist weder als Hand- noch als aufgegebenes Gepäck zulässig. Smart-Gepäck kann unter bestimmten Voraussetzungen als Hand- oder aufgegebenes Gepäck transportiert werden. Details dazu finden Sie auf unserer Website: <https://www.turkishairlines.com/en-gb/any-questions/restrictions/index.html>  
Smart baggage is the term used for baggage that consists of devices that include integrated lithium batteries that allow for the charging of external devices, and have extra capabilities such as GPS tracking devices, Bluetooth, Wi-Fi, self-weighing capabilities and digital locks. Smart baggage whose lithium batteries cannot be detached are not allowed as cabin baggage or checked baggage. Smart baggage can be allowed as cabin and checked baggage, if the following conditions are met.  
For details, you may visit our website informations. <https://www.turkishairlines.com/en-gb/any-questions/restrictions/index.html>
- „Lithium-Ionen-Batterien bis zu 100 Wh können in der Kabine und im aufgegebenen Gepäck mitgeführt werden, wenn sie sich in einem Gerät befinden. Maximal zwei Ersatzakkus mit einer Kapazität zwischen 100 Wh und 160 Wh können nur dann im Handgepäck mitgeführt werden, wenn sie sich in ihrer Verpackung befinden. Sie können nicht im aufgegebenen Gepäck transportiert werden. Akkus mit einer Kapazität über 160 Wh können unter keinen Umständen befördert werden.“  
Lithium ion batteries up to 100Wh can be carried in the cabin and in checked baggage if they are inside a device. A maximum of 2 spare batteries with a capacity between 100Wh and 160Wh can be carried only in a carry-on if they are in their package. They can not be carried in checked baggage. Absolutely no batteries with a capacity over 160Wh can be carried.
- **Tragbare Fahrzeuge mit Lithium-Ionen-Akkus wie Hoverboards, Segways, Airwheels, Solowheels, Balance-Wheels, E-Bikes usw. dürfen auf unseren Flügen weder als Handgepäck in der Kabine noch als aufgegebenes Gepäck mitgeführt werden.**  
Portable vehicles with lithium-ion battery, such as hoverboards, segways, air wheels, solo wheels, balance wheels, bikes, etc. are forbidden to be carried neither in the cabin with the passenger nor as checked baggages in our flights.

Weitere Informationen zu den Gepäckregeln erhalten Sie in unserem Call Center oder beim für Passagiere zuständigen Servicepersonal.

For details regarding the carriage rules, you can contact with call center or passenger services staff.